KONFIRMANDENFREIZEIT

Wiedhölzlkaser, 13. - 15. November 2015

16 Konfirmanden verbrachten mit Pfarrer Christian Gerstner und Frau Sonja Pohnert ein Wochenende im Wiedhölzlkaser. Sie färbten Schals mit Batik-Technik, wobei es für alle überraschend war, was am Ende herauskam. Bei der Konfirmation werden die Schals wieder eine Rolle spielen, wenn die Konfirmandensprüche darauf stehen.

Am Sonntagmorgen stand die Feier des Abendmahls mit Fladenbrot und Traubensaft im Vordergrund. Neben der Beschäftigung mit dem Thema "Abendmahl" blieb noch genug Zeit für Spiele und Spaß.

